



Festival ludique international de Parthenay

vendredi 12 juillet 2019, par [lpe](#)

Le FLIP, festival dédié aux jeux à Parthenay, tient actuellement et jusqu'au 21 juillet sa 34^e édition. Pendant 12 jours, plus de 350 professionnels, animateurs, artistes, créateurs, éditeurs, et bénévoles d'associations accueillent quelques 170000 visiteurs venus jouer en famille ou entre amis.

Jeux de rôle, d'adresse, de société, vidéo, de plein air... il y en a pour tous les goûts et pour tous les âges aussi. L'accès est gratuit et la plupart des activités sont également gratuites.

Des animations prennent place dans les rues de la ville. Près de 100 animateurs guident les joueurs dans la découverte d'activités quelques fois inconnues.

Toutes les informations : www.jeux-festival.com

